

# Convocatoria de Asamblea de Tenedores de Títulos de Deuda



FECHA: 14/05/2020

## BOLSA MEXICANA DE VALORES, S.A.B. DE C.V., INFORMA:

<b>CLAVE DE COTIZACIÓN</b>	BALAMCK
<b>SERIE</b>	18
<b>TIPO DE ASAMBLEA</b>	TENEDORES
<b>FECHA DE CELEBRACIÓN</b>	01/06/2020
<b>HORA</b>	10:00
<b>LUGAR</b>	En las oficinas del Representante Común (Evercore), ubicadas en Pedregal #24 piso 15, Colonia Molino del Rey, CP 11040 Alcaldía Miguel Hidalgo, CDMX

## ORDEN DEL DÍA

I. Propuesta, discusión, y en su caso, aprobación para llevar a cabo la Sustitución sin Causa del Administrador, únicamente por lo que respecta a su prestación de servicios como administrador en lo concerniente a las operaciones y actividades relacionadas con los Certificados Serie Adicional.

II. Propuesta, discusión, y en su caso, aprobación de la designación de Vouching México, S. de R.L. de C.V., como Administrador Sustituto, únicamente por lo que respecta a la prestación de servicios de administración en relación con las operaciones y actividades relacionadas los Certificados Serie Adicional.

III. Propuesta, discusión y, en su caso, aprobación para modificar el Contrato de Fideicomiso y los demás Documentos de la Operación que resulten aplicables para, entre otros, reflejar los cambios derivados de la Sustitución sin Causa del Administrador únicamente por lo que respecta a su prestación de servicios como administrador de las operaciones y actividades relacionadas con los Certificados Serie Adicional y la designación de Vouching México, S. de R.L. de C.V., como Administrador Sustituto, únicamente por lo que respecta a la prestación de servicios de administración en relación con las operaciones y actividades relacionadas con los Certificados Serie Adicional.

IV. Propuesta, discusión y, en su caso, aprobación para instruir al Fiduciario, al Administrador y/o al Representante Común, en la medida que a cada uno le corresponda, para que realicen todos los actos, trámites y gestiones necesarios y/o convenientes para dar cumplimiento a los acuerdos adoptados respecto de los puntos I, II y III anteriores, incluyendo, sin limitar, la obtención de autorizaciones por parte de las autoridades correspondientes y la suscripción de todos los documentos que resulten pertinentes, así como, el trámite de actualización de la inscripción ante el RNV y el canje de los Títulos depositados en Indeval, y demás trámites, publicaciones y avisos relacionados con lo anterior.

V. Designación de delegados que, en su caso, formalicen y den cumplimiento a las resoluciones adoptadas en la Asamblea.

## REQUISITOS DE ASISTENCIA

Se les recuerda a los Tenedores que, de conformidad con el artículo 221 de la Ley General de Títulos y Operaciones de Crédito, para asistir a la Asamblea General de Tenedores deberán depositar la constancia de depósito que expida la S.D. Indeval Institución para el Depósito de Valores, S.A. de C.V., complementada con el listado de titulares de dichos valores, con cuando menos un día hábil de anticipación a la celebración de la Asamblea, en las oficinas del Representante Común, ubicadas en Pedregal #24 piso 15, Colonia Molino del Rey, CP 11040 Alcaldía Miguel Hidalgo, CDMX, dentro del horario comprendido entre 8:30 a 14:30 y 16:30 a 19:00 horas, de lunes a viernes, a partir de la fecha de publicación de la presente convocatoria. Contra la recepción de dichas constancias, se entregará a los Tenedores un pase de asistencia a la Asamblea, sin el cual no podrán participar en ésta.

**Convocatoria de Asamblea de Tenedores de Títulos de Deuda**



FECHA: 14/05/2020

---